
actuellement aux prises dans le secteur céréalier, de façon
que puissent être élaborées des politiques visant à ,protéger
et à encourager le secteur vital des ceréales vivrières .

Voilà, pour nous, comment se présente le défi céréalier .

Vous avez été invités ici cette semaine parce que
mes collègues du Cabinet et moi-même croyions qu'il était
important de marquer la centième séance du Conseil
international du blé et de reconnaitre le rôle que le
Conseil a joué dans la promotion de la coopération
internationale dans le secteur céréalier . Nous étions

également d'avis qu'il fallait élargir le cadre des
activités normales du Conseil à cette occasion, et c'est
ainsi qu'a pris naissance le Forum du centenaire . Les
éminents conférenciers qui prendront la parole nous aideront
à sonder l'avenir et à proposer diverses directions que
pourraient emprunter nos politiques . Nous ne doutons pas

que tous les participants sauront tirer les enseignements
voulus de cette initiative, et que les idées mises de
l'avant seront débattues à l'occasion de futures séances du
Conseil et ailleurs .

Je suis donc heureux de vous offrir, au nom du

Canada, mes meilleurs voeux de succès dans vos travaux .
J'espère que vous vous plairez à Ottawa et que ces
discussions feront germer de nouvelles idées qui se
traduiront par une plus grande coopération internationale
dans le secteur céréalier pour les années à venir .


